

東京東江戸川ロータリークラブ

国際ロータリー第2580地区

TOKYO HIGASHI-EDOGAWA ROTARY CLUB

世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world

RI会長 K.R. ラビンドラン



ロータリー活動を全会員で
ACT all the Rotarians

Rotary

クラブ会長 田村 亘



北海道上川郡美瑛町の広大な農場と青空

◆例会日◆ 毎週火曜日 12:30~13:30

◆創立◆ 1969年9月18日(日本で951番目)

◆例会場◆ タワーホール船堀 〒134-0091 江戸川区船堀4-1-1 TEL 03(5676)5511

本日の卓話**初例会****「三役就任挨拶」**

会長 副会長 幹事

田村 亘君 嶋村 文男君 一樹 靖人君

次回の卓話**「五大奉仕発表」**

クラブ奉仕委員長	嶋村文男君
職業奉仕委員長	森本弘君
社会奉仕委員長	城戸国雄君
国際奉仕委員長	茂手木克央君
青少年奉仕委員長	岡村利之君

《6月30日例会報告》**点鐘**

ロータリーソング「四つのテスト」

**来賓紹介****◎ゲスト 3名**

森 清光氏 (爱国学園 IAC 顧問教師)

小澤美羅さん (爱国学園 IAC 会長)

江野阜月さん (爱国学園 IAC)

◎ビジター 3名

関口眞司氏、木本龍道氏 (東京江戸川RC)

長沼一雄氏 (東京浅草中央RC)

以上 6 名

出席報告

会員数	出席	出席率	前々回訂正率
37名	24名	80%	100%

会長報告

○岩倉会員より国際大会でのバナー交換の追加説明。

○仲川昌夫会員退会のご挨拶。

**幹事報告**

○7月2日(木) PM12:30~アンフェリションにて、東京江戸川中央RC初例会開催。田村次年度会長、一樹次年度幹事出席。

○7月4日(土) PM3:45~清澄庭園大正記念館にて、ロータリー米山記念学友会(東京)2014年度総会開催。塚田カウンセラー、米山奨学生・楊意心さん出席。

○7月6日(月) PM12:30~タワーホール船堀2階「蓬莱の間」にて、東京江戸川中央RC初例会開催。田村次年度会長、嶋村次年度副会長、一樹次年度幹事出席。

会長 ◆ 田村 亘
副会長 ◆ 嶋村 文男
幹事 ◆ 一樹 靖人

会報・雑誌委員会 ◆ 田中保夫・唐澤正樹・石橋正男・阿部昇・森本弘・荻原正俊
事務局 ◆ 〒133-0056 江戸川区南小岩6-31-8 福島ビル2F AのB室
TEL 03(5612)1767 FAX 03(5612)1774
<http://e-edogawa-rc.com>

○国際ロータリー為替相場変更のお知らせ。

7月より 1ドル=124円 (現行118円)

委員会報告

<インタークト委員会>

- ・インタークト例会の紹介。本日PM4:00より、新旧役員引継式が爱国学園で行われます。



《卓話》

6月30日の卓話は、「会長幹事退任挨拶」でした。



ニコニコBOX

本日入金…¥	39,000
今期累計…¥	760,500
基金合計…¥	9,168,318

関口氏(東京江戸川)…お世話になります。

木本氏()…本日も宜しくお願ひ致します。

長沼氏(東京浅草中央)

…岡村幹事、一年間ご苦労様でした。いつもお世話になりますありがとうございます。

鈴木地区職業奉仕委員長、お疲れ様でした。昨年は一年間お世話様でした。有難うございました。

ニコニコ情報

①本日の卓話 最終例会「会長幹事退任挨拶」
会長 小野勇二君、幹事 岡村利之君
よろしくお願ひします。

傳谷君、森本君、平田君、岡村君…①

鈴木(富)君…会長幹事一年間ご苦労様でした。メンバーの皆様大変お世話になりました。
阿部君…中川様、毎年奥様特製のジュースを有難うございます。

小野様…お疲れ様でした。

猪野君…友愛コーナーより素晴らしいタイピンを
いただきました。ありがとうございました。

嶋村君…東京浅草中央RC長沼さんようこそ!
明日から2度目のモンゴル訪問です。
城戸様…会長幹事1年間お世話になりました。仲川
さん、同期の桜として今後もよろしく!
仲川君…大変お世話になりました。

計14名

ロータリー公式地域雑誌「ロータリーの友」
地区代表委員の役を終了するに当って

メンバー 石橋正男

2013年(平成25年)7月から本年(平成27年)6月の2年間に亘って務めさせていただいたロータリー公式地域雑誌「ロータリーの友」地区代表委員を、6月末日を以って閉じさせていただく。先ずこの地区代表委員とはどんな役割を持ち、どんな責務を果たす立場にあるのかについて記載させていただく。がその前に、どうしてこの役を引き受けたことになったのかについて述べてみる。

一昨年(平成25年)の1月頃、その年の7月から当地区のガバナーに就任予定の吉田建二氏(東京田無RC)からこの地区代表委員について欲しい旨の打診があった。だが小生としてはこの要請を強くお断りした。それは次の様な理由からであった。

2007年(平成19年)当時の浅川皓司ガバナー(東京王子RC)在任の折、当地区東分区のガバナー補佐を努めさせていただいた。小生なりにこの役割を、全力を盡してその任務を果たしたと自認していたので、これ以後は地区での役割は絶対に受けないと心に決めていた。ガバナー補佐の役割をかなりのエネルギーを注入して果させていただいたとの自負に加えて、毎年々々地区委員として名を連ねながらたいした実績も挙げず貢献もないままただただ売名ばかりのメンバーの姿を時折見かけていたからである。

さてそんな折、前述の吉田氏からこの地区代表委員の就任要請を打診された。勿論即座に断らせてい

ただいた。ところが吉田氏よりこのロータリーの友地区代表委員について詳しい説明が送られてきた。単なる地区委員ではない。ガバナーの役割の一部を補佐して欲しいとのこと。そして地区を代表する役であるからとの再三に亘っての要請であった。話を伺うに従ってその役目が少しずつわかってきた。それは2010年(平成22年)商法をはじめとして数々の法律の改訂があり、ロータリーの友事務所も公益財団法人に指定されることとなる。それに伴ってその組織の中に、地区ガバナーも理事として名を連ねることが義務付けられた。そしてそのガバナーの役割の一端を担う立場としてロータリーの友地区代表委員が置かれること。そしてそれはかなり重要な役目である、と。吉田氏の熱意とねばり強さに根負けしてしまった。だが吉田氏の理解とは裏腹に全国34地区の代表委員がすべてこの役割を理解した上でガバナーから任命されてきてはいないということも7月1日に顔を合わせた折、わかつてきたり。つまり温度差があった。しかしこの事実はロータリーの友事務所自体のロータリアンに対してのPR不足言い換えるなら手抜きの状況が繰り返されてきた様に思われる。

さて年度が始まると、そこにはとんでもないウェイトを注がせられる仕事がかぶさって来た。それは毎月、月初に配布される「ロータリーの友」の記事とその内容を熟読の上、友編集に若干でも役立つ様にとの意図でのリポートの提出である。必ずしも強制ではないことであるが、当地区ガバナーや第2580地区の恥にならぬ様にせねばならぬ。数々の疑問を持ちながらも仕方なくその任を果すこととなる。想像以上のエネルギーの消耗である。それまでパラパラとしか眼を通していなかったこの雑誌を小生なりに克明に読みとり、友事務所へ提出るべき義務が課せられた。又もう一方この雑誌の存在の意義の啓蒙、合わせて購買・購読の示唆。しかしながら受け取る側の分区ガバナー補佐を含め、卓話で訪問したクラブのロータリアン達も受け取り方にバラつきがあり、小生の思い通りの効果があったかどうか、今でもやや疑問に思っている。ではまるで無駄なライフであったかと自省してみると、いろいろの面で勉強させられたことは少なくない。R I を含めた現況のロータリーの姿を若干なりと把握できたこと。

そして2014年(平成26年)鈴木孝雄ガバナー(東

京池袋RC)から再び同様の要請の依頼。2年続けての地区代表は(?)と固辞したが、2007年(平成19年)当時、鈴木氏と同期のガバナー補佐を努めたという掲手からの要請に対して敢え無く陥落し、又々苦労する立場に引きづりこまれてしまった。がしかし今ここで思い返すに、ロータリー歴40年の歳月のライフの中で、改めて自己研鑽の機会を与えてくれたかの様な、言い換えるならば天命とも思える有意義な2年間であったとしみじみ感慨に浸っている。



就任のご挨拶
会長 村 亘

この度皆様のご推挙により、2015・16年度の当クラブの会長を務めさせて頂くことになりました。嶋村副会長、一樹幹事をはじめクラブの皆様全員のご協力を頂き、一年間の責務を全うしていきたいと考えております。

今年度の当クラブのテーマは「ACT all the Rotarians」(ロータリー活動を全員で)とさせて頂きました。

親睦、奉仕で多数の会員が目的を共通にして1つの活動を行い、お互いの友情や信頼を再度深め、クラブとして一体感を増していく地域社会への貢献し、そして「簡素にして充実」を心がけていきたいと思っております。

全員参加の活動は四つのテストの1つである「好意と友情を深めるか」に適合すると共に、ロータリーの基本精神のようなものだと思いますので、改めて皆様方のご協力をお願いしたいと存じます。

この歴史ある東京東江戸川ロータリークラブの継続と発展に努めて参ります。

私、ロータリー歴10年目の若輩者で御座いますが、ご支援・ご指導の程、何卒宜しくお願ひ申し上げます。



就任のご挨拶
副会長 嶋村 文男

この度伝統ある東京東江戸川ロータリークラブの副会長を務めさせていただくことになりました嶋村文男です。

副会長と共にクラブ奉仕委員長という大役を拝命し、その責任と自分の役割をしっかりと見据えて、この一年間田村会長と一緒に幹事をサポートし、努力していくと思っています。

ロータリーの原点ともいえるクラブ奉仕をクラブサービスととらえ、田村会長のテーマ“ロータリー活動を全会員で”のもと、メンバー全員が楽しく進んで例会に出席するクラブサービスを実践していくと考えています。クラブ奉仕は人と人とのつながりです。クラブサービスで奉仕の心を醸成し、そのクラブサービスで醸成された奉仕の心を様々なロータリー活動で実践していかなければと考えています。

皆様のご理解のもと、素晴らしいクラブサービスが実践できる様ご協力の程を宜しくお願ひいたします。



就任のご挨拶
幹事 一樹 靖人

この度、今年度の幹事を仰せつかり、誠に光栄に存じます。

平成21年に入会させて頂き、早くも7年目を迎えようとしております。

その間、万年最年少会員として、皆様に優しくご指導頂きながらロータリーを学ぶことが出来たことは、本当に幸せ者だと感じるとともに、ご指導頂いた先輩方に深く感謝申し上げます。

田村直会長は、テーマに「ACT all the Rotarians」(ロータリー活動を全員で)を掲げられています。

このテーマにしたがい、会長と緊密な協力のもとクラブ運営の要として努力し、益々のクラブ発展に繋がるお役目を全う出来るよう、そして地域社会に少しでも多くの灯りを灯せるよう、強い意志と優しさをもって幹事に徹する所存です。

一年間、皆様のご協力とご指導ご鞭撻の程を宜しくお願い致します。

上期の予定（7月～12月）

- 7月 7日（火）初例会
14日（火）五大奉仕発表
28日（火）第1回クラブフォーラム
(クラブ奉仕)
- 8月 2日（日）インタークト年次大会
ホスト：興南高校 I A C
11日（火）休会（盆）
18日（火）特別休会①
(タワーホール船堀休館日)
- 9月 1日（火）第2回家庭集会（嶋村）
4日（火）日韓親善会議
8日（火）ガバナー補佐訪問
第1回クラブアッセンブリー
15日（火）第2回クラブフォーラム
(国際奉仕)
16日（火）第1回田村会長杯ゴルフコンペ
於：茨城ゴルフ俱楽部
18日（金）創立記念日
22日（火）祝日休会
- 10月 6日（火）第3回家庭集会（森本）
14日（水）東分区懇親ゴルフ大会
於：茨城ゴルフ俱楽部
20日（火）第3回クラブフォーラム
(社会奉仕)
27日（火）ガバナー公式訪問
第2回クラブアッセンブリー
- 11月 3日（火）祝日休会
10日（火）移動例会
11月4日（水）東分区 I M
ホスト：東京臨海東RC
於：東武ホテルレバント東京
- 12月 1日（火）クラブ年次総会
12日（土）忘年家族会
於：ロイヤルパークホテル
29日（火）特別休会②
(タワーホール船堀休館日)